
 

 
CONSEIL D’ÉCOLE  

ÉCOLE ALEXANDRE-TACHÉ  
Ordre du Jour  

Réunion du mardi 17 janvier 2023 à 18h30  
  

1. Mot de bienvenue, prière et reconnaissance des traités des Premières nations et des Métis 
Énoncé de reconnaissance : « L’école Alexandre-Taché reconnaît que les terres sur lesquelles nous 
sommes aujourd’hui, celles de la ville de Saint-Albert et de ses environs, sont situées sur le 
territoire ancestral et traditionnel des peuples des Premières Nations de l’Alberta ainsi que les 
Métis et font l’objet du Traité No 6. »  

 
2. Adoption de l’ordre du jour 
 
3. Adoption du procès-verbal de la réunion du 13 décembre 2022 
  
4. Rapport du président 

4.1  Visite des conseillers scolaires (14 mars) - sujets à discuter : les politiques du CSCN, la 
conseillère en orientation, espace et futurs des écoles à St. Albert, équivalence avec les 
écoles anglophones, cours d’été, voyages internationaux, transport scolaire, etc., 

 
5. Rapport de l’agent de liaison avec l'ACFA (Mélanie) 

5.1 Retour sur la réunion 
 

6. Rapport de la direction 
6.1 À remplir et remettre : Déclaration annuelle d’infraction - Vérification du dossier criminel 
6.2 Membres du personnel :  

Congé de maladie : Monique Lavallée – retour en février 
Congé de maladie : Deborah N’Goran – remplace au secrétariat / bibliothèque 
Démission : Blanche Dongo (retourne aux études) – remplacée par Douati Zuleica 
                      Danièle Mvoto (raison personnelle) – aucun remplacement (on attend une 

assignation du Programme Odyssey) 
Transfère : Cesard Mutahi Nzanzu – remplacé par Pedro Antonio Hernandez Martinez 

6.3 Formation PNMI - Une histoire commune, un avenir à partager—initiation aux traités 
6.4 Examens finaux (semestre 10-11-12) janvier 2023 
6.5 Révision des choix de cours auprès des élèves pour le 2e semestre 
6.6 Remise des bulletins le 30 janvier (5-12)  
6.7 Ski à Rabbit Hill le 24 janvier (5-12) 
6.8 Soirée d’information – 2 mars et visite des élèves des écoles nourricières 

Promotion et recrutement 2023-2024 - le Conseil scolaire accorde à chaque école un budget de 
1000 $ pour améliorer la visibilité de l’école. Je vous invite à me partager vos idées de comment 
dépenser cette somme pour la mise en valeur et la visibilité de l’école dans notre communauté 
et zone de fréquentation. 
 

7. Rapport des enseignants 
7.1 Activités de janvier (conseil étudiant, clubs et équipes sportives). 

 
8. Courrier 
 
9. Varia  

9.1 Jeux francophones de l’Alberta (mise à jour) 



 
10.  Date de la prochaine réunion : 14 février 2023 (veut-on changer la date?) 
 
11. Clôture de la réunion  

  
Préparé par : 
Gillian Anderson - Présidente 


